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Zusammenfassung

        
Eines der Ziele restaurativer Behandlungsmethoden im Kausystem mit unterbrochenen und verkürzten Zahnreihen ist die starre Verbindung zwischen Suprakonstruktion, Stützpfeilern und tragenden Geweben. Diese Integrationsmethode mittels Konuskronen wurde seit über 30 Jahren mit Erfolg angewandt. Ziel dieser Studie war es, objektive Daten über die Festigkeit der Suprakonstruktion nach bis zu 12-jähriger Tragedauer zu erhalten. Es wurden 110 Patienten untersucht. Die Ergebnisse scheinen die klinische Erfahrung zu unterstützen. Unabhängig von der statischen Pfeilersituation, zeigte die Mehrzahl der Restaurationen eine brauchbare, feste Haftung. Dieser Parameter lag im Bereich von 70-92 %. Eine zu geringe Haftung wurde bis zu 10 % gefunden. Die zu starke Haftung unter funktioneller Beanspruchung betrug sogar bei Einpfeilersituation bis zu 30 %. Die Ergebnisse zeigen, dass bei diesem Behandlungskonzept kein deutlicher Verlust an Festigkeit und Abstützung nach längerer Tragedauer gefunden wurde.


      
        
Summary

        
One of the tasks in restorative treatments in the reduced masticatory system with edentulous and shortened areas is the stiff connection between supraconstructions, abutments and supporting tissues. This method of integration was employed by using conical crowns since more than 30 years with success. The purpose of this study was to receive objective data about retention and strength of supraconstructions after up to 12 years of insertion. 110 patients were evaluated. The results seems to support former clinical experience. Independent of the static abutment situation most of all restorations showed a very strong retention. This parameter was found in the range of 70-92 %. An obvious reduced strength was found up to 10 %. Too strong retention under functional stress showed 30 % in cases of single abutment areas. The results indicate that in this treatment concept is no predominant loss in strength and supporting after a longer period in insertion.
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